

parler de la tolérance du médicament par nos organes d'absorption. MM. Trousseau et Pidoux (*Traité de matière médicale*) signalent le sulfate de quinine "comme beaucoup plus irritant que le quinquina, d'abord à cause de sa plus grande solubilité, ensuite parce qu'il n'a pas de correctif, savoir, le tannin; aussi provoque-t-il des gastrites chroniques et la diarrhée beaucoup plus souvent que le quinquina."

En résumé, l'administration du quinquina "dans tous ses éléments" présente une efficacité plus constante et une plus grande tolérance de la part de nos organes d'absorption; la forme d'*Elixir* en fait un remède agréable au goût et apte à recevoir en mélange, soit l'*iode*, soit le *fer*, ou les *phosphates* dont les propriétés nombreuses s'ajoutent à celles du quinquina lui-même.

DR. ANSELMIER,

*Ancien médecin de l'hôpital du Gros Caillou à Paris.*

---

Traitement du prurit par les frictions avec la pomade  
à l'oxyde jaune de mercure

---

L'expérience clinique a montré à un confrère américain, M. le docteur E. H. Coover (de Harrisbourg), que des onctions faites avec une pomade contenant 0 gr. 10 centigr. d'oxyde jaune de mercure pour 25 grammes de vaseline, calment rapidement les sensation prurigineuses les plus intenses et même les suppriment à la longue. Cette pomade doit être appliquée surtout le soir, au moment du coucher, et aussi le matin, si c'est nécessaire. La partie qui est le siège des démangeaisons doit être lavée préalablement avec de l'eau chaude et du savon. Quant à l'onction, il faut la faire avec la paume de la main et d'une façon suffisamment énergique et prolongée.

---